
 

 

Mittwoch, 21. Februar 2024 

 

 

Einladung zur Jahreshauptversammlung 2024 

 
Liebe Kameradinnen, liebe Kameraden, 

 

hiermit möchte ich Euch alle recht herzlich zu unserer Jahreshauptversammlung 2024 einladen. 

Sie findet am 14.04.2024 um 10:30 Uhr in der Schule in Reinsdorf statt. 

 

Tagesordnung: 

 

1. Regularien 

1.1. Eröffnung und Begrüßung 

1.2. Benennung des Protokollführers 

1.3. Feststellung der Stimmberechtigung und Beschlussfähigkeit 

1.4. Genehmigung der Tagesordnung 

1.5. Genehmigung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung vom 10.06.23 

1.6. Grußworte der Gäste 

2. Ehrungen 

2.1. Ehrung der Verstorbenen 

2.2. Ehrung für langjährige Mitgliedschaft 

3. Berichte des Vorstandes mit Aussprache 

4. Bericht der Kassenrevisoren 

5. Entlastung des Schatzmeisters 

6. Entlastung des weiteren Vorstandes 

7. Vorstellung und Genehmigung des Haushaltsplanes 2024 gemäß Satzung 

8. Besprechung ob Einladungen von der Jahreshauptversammlung online versendet 

werden können   

9. Anträge (bitte bis zum 31.03.2024 einreichen) 

10. Aktivitäten im Jahr 2024. 

11. Verschiedenes / Sonstiges 

 

Mit kameradschaftlichem Gruß 

 

 
Marco Voges 

1. Vorsitzender 



Titel Datum: 14.04.2024 Beginn: 10:34 Uhr  Ende: 11:10 Uhr 

Protokoll geführt von:  Marie Groß 

Verteiler: Alle Mitglieder und Anwesenden 

Anwesende: Annette Herrmann; Paul Rasmus Herrmann; Jacqueline Fabienne Herrmann; Christina Kositzki; Ramona Franke; Marie 

Groß; Hannelore Schaper; Heike Gläser; Dorothea Feindt; Tobias Röber; Mark Wesemann; Ursula Goehrendt; Adelheid Rosenberger; 

Siegmund Nebel; Angelika Herrmann; 

Nächster Termin:  

 

 

Nr. Besprochene Themen und Ergebnisse 

Gesagtes 

Sprecher 

1 Regularien  

1.1 Eröffnung 

Eröffnung durch die 2. Vorsitzende Annette Herrmann. Der 1. Vorsitzende Marco Voges lässt sich 

krankheitsbedingt Entschuldigen. Insgesamt waren 17 Personen anwesend. 

  

 

Annette Herrmann 

1.2 Benennung des Protokollführers 

Protokollantin: Marie Groß 

Die Entscheidung war einstimmig 

Annette Herrmann 



1.3 Feststellung der Stimmberechtigung und Beschlussfähigkeit 

Die Beschlussfähigkeit der Versammlung wurde festgestellt. 15 Stimmberechtigte waren anwesend. 

 

Stimmberechtigte 

1.4  

 

Genehmigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wurde von allen Stimmberechtigten genehmigt 

Stimmberechtigte 

1.5 Genehmigung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung vom 20.03.22 

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2023 wurde einstimmig genehmigt.  

Stimmberechtigte 

1.6 Grußworte der Gäste 

Grußworte vom Bezirk, vertreten von Gina John, wurden ausgesprochen 

Gina John 

2 Ehrungen  

2.1 Ehrung der Verstorbenen 

Schweigeminute für alle Verstorbene der OG Neu Büddenstedt, stellvertretend für diese wurde der Kamerad 

Reinhard Röber genannt 

Annette Herrmann 

2.2 Ehrung langjähriger Mitglieder 

25 Jahre Hans-Ulrich Czorek 

40 Jahre Tobias Röber 

40 Jahre Annette Herrmann 

Gina John 

3 Berichte des Vorstandes mit Aussprache  

3.1 Bericht der stellvertretenden Vorsitzenden:  Annette Herrmann 

Siehe Anhang A1 

 

Annette Herrmann 

3.2 Bericht des Schatzmeisters: Paul Rasmus Herrmann   

Siehe Anhang A2 

Paul Rasmus 

Herrmann 



 

3.3 Bericht der TL-Ausbildung: Antje Herrmann vertreten durch Jacqueline Fabienne Herrmann 

Es wurden 2 Schwimmkurse angeboten und einige Rettungsschwimmkurse durchgeführt. Teilnehmer an 

den Rettungsschwimmkursen waren vermehrt Polizist: innen, Lehrer: innen und Erzieher: innen. 

 

Jacqueline 

Fabienne 

Herrmann 

3.4 Bericht der TL-Einsatz: Jacqueline Fabienne Herrmann 

In der OG gibt es eine Einsatzkraft, welche im Kreis im Katastrophenschutz eingebunden ist. Des Weiteren 

wird der Tagebau, im Landkreis im Helmstedt, in ca. 10 Jahren das Wachgebiet der OG. 

Im Bereich der Jugendarbeit ist zu berichten, dass 6 Veranstaltungen ausgeschrieben wurden. Bei einer 

Veranstaltung wurden 2 Kinder angemeldet. Es wird nochmal verdeutlich, dass die OG neue und junge 

Mitglieder benötigt, welche an solchen Veranstaltungen Interesse haben. 

 

Jacqueline 

Fabienne 

Herrmann 

3.5 Bericht Leiterin Wassergymnastik: Ramona Franke 

Ramona Franke trainiert die Wassergymnastik für die Ortsgruppe. Von 31 Trainingstagen haben 26 

stattgefunden. Die Wassergymnastik besteht zu diesem Zeitpunkt aus 16 Mitgliedern, davon 15 Frauen und 1 

Mann. Die durchschnittliche Beteiligung liegt bei 8,4 Teilnehmern. Es wird ein abwechslungsreiches Training 

und Freizeitbeschäftigung angeboten. 

Am 01.02.2023 wurde das Weihnachtsessen, für das Jahr 2022, im Schützenhaus veranstalten. Es wurden 9 

Teilnehmer bei diesem Essen verzeichnet. Am 13.12.2023 fand im Paläon das Weihnachtsessen für das Jahr 

2023 statt. Bei diesem Essen waren 8 Teilnehmer anwesend. 

 

Ramona Franke 

4 Bericht der Kassenrevisoren  

4.1 Die Kassenprüfung wurde am 24.02.2024 durch Mark Wesemann und Siegmund Nebel durchgeführt. Im 

Rahmen der Kassenprüfung wurde die Kasse in einem ordnungsgemäßen Zustand vorgefunden. Aus Sicht 

der Kassenrevisoren kann der Jahresabschluss so genehmigt werden  

Mark Wesemann; 

Siegmund Nebel 

5 Entlastung des Schatzmeisters  

5.1 Der Schatzmeister wurde mit 14 Stimmen für „Ja“ entlastet. Es gab eine Enthaltung Stimmberechtigte 

6 Entlastung des Vorstandes  

6.1 Antrag auf Entlastung des Vorstandes wurde gestellt 

Es gab 4 Enthaltungen, aber keine Stimme gegen die Entlastung des Vorstands. Der Vorstand wurde 

entlastet 

Stimmberechtigte 



7 Vorstellung und Genehmigung des Haushaltsplanes 2023  

7.1 Vorstellung des Haushaltsplanes durch Schatzmeister Paul Rasmus Herrmann 

Hervorhebung besonderer Ausgaben im Rahmen der Ausbildung mit 2000,00€.  Es wurden Mehreinnahmen 

von 600€ verzeichnet. Der Haushaltsplan wurde einstimmig genehmigt, mit der Auflage die 600€ aus den 

Mehreinnahmen in Lehrgänge zu verbuchen. 

Paul Rasmus 

Herrmann & 

Stimmberechtigte 

8 Besprechung ob Einladungen von der Jahreshauptversammlung online versendet werden können 

 

Annette 

Herrmann; 

Stimmberechtigte 

8.1 Es wurde einstimmig entschieden, dass die Einladungen als E-Mail versendet werden. Mitglieder ohne E-

Mail-Adresse, erhalten die Einladung weiterhin postalisch. 

 

9 Anträge 

Es liegen keine Anträge vor 

Alle Anwesenden  

10  Aktivitäten im Jahr 2024 

 

 

10.1 Folgende Aktivitäten sind im Jahr 2024 geplant: 

• Jugendaktionen 

• Öffentlichkeitsveranstaltungen 

• Lehrgänge im Einsatzbereich 

• Bierfest (Erste-Hilfe Absicherung) 

• Oktoberfest (Erste-Hilfe Absicherung) 

• Pfingstfest (Erste-Hilfe Absicherung) 

Jacqueline 

Fabienne 

Herrmann 

11 Verschiedene/ Sonstiges  

11.1 Es wurde die Problematik der Trainingsausfälle angesprochen, welche aus einem Mangel an qualifiziertem 

Personal resultiert. Die OG wünscht sich Mitglieder, welche freiwillig und motiviert Lehrgänge und Kurse 

absolvieren, um somit die OG in dieser Thematik zu unterstützen. 

 

 



Anhänge 

A1: Bericht 2. Vorsitzende 

 

Liebe Kameradinnen und Kameraden, 

getreu dem Motto „Der Esel voran“ geht es mit meinem Bericht los. Ich habe in 

meiner Funktion als stellvertretende Vorsitzende die Ortsgruppe auch in 

anstrengenden Zeiten im Innen- und Außenverhältnis vertreten.  

Daneben habe ich wie immer dem Ressort Finanzen zugearbeitet und die 

Einnahmen des Trainings und der Ausbildung verwaltet. Des Weiteren haben wir 

unserer Planung der 70 Jahr Feier Taten folgen lassen und am 21.Oktober letzten 

Jahres gut gefeiert.  

Auch die Materialbestellung lief wie gewohnt weiter über meinen Schreibtisch. Dies 

beschreibt in knappen Worten meine Arbeit für die Ortsgruppe. 

Ich bedanke mich für eure Aufmerksamkeit. 

Im Anschluss an die Berichte besteht wie immer die Möglichkeit zu Nachfragen und 

Diskussionen. Nach Abschluss der Berichte kennt ihr die Aktivitäten der Ortsgruppe 

und ich hoffe ihr erteilt entsprechend Entlastung. 

 

Annette Herrmann 

2. Vorsitzende 

  



A2: Bericht Schatzmeister 

Schatzmeister-Bericht JHV 2024 

Mitgliederstatistik: 

Datum Absolut Absolut +/- Relativ +/- 

31.12.22 151 / / 

31.12.23 130 -21 Mitglieder -13,9% 

13.04.24 148 -3 -1,98% 

Fazit:  Der Schwimmkurs ist der größte Teil, welcher die Mitgliederschwankungen 

ausmacht. 

Finanzen 2023: 

 Die Kassenprüfung für das Geschäftsjahr 2023 war am 24.02.24 und wurde ohne 

Probleme abgenommen.  

Insgesamt haben wir in dem Geschäftsjahr 2023 3.824,25€ Verlust gemacht, welches 

durch die 70 Jahr Feier zu erklären ist. Dies war aber einkalkuliert. 

Insgesamt besitzt die OG weiterhin 32.003,40€  

Haushaltsplan: 

Wir planen dieses Jahr einnahmen von insgesamt 8.800€ und Ausgaben in Höhe von 

8.200€ wodurch wir auf ein Plus von 600€ kommen.  

Der größte Einnahmepunkt sind die Beiträge und Aufnahmegebühren mit geplanten 

7.500€ 

Die größten Ausgabepunkte sind die Abgaben an die Übergeordneten Stellen (Bezirk 

und LV) mit 2.500€ die Miete mit geplanten 3.000€ und die Ausbildung mit geplanten 

2.000€ 


